

FUNDACIÓN MUSEO DE LA CIENCIA DE VALLADOLID

Convenios firmados en 2014 para estos fines

6 de febrero

Acuerdo de colaboración entre la Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid y el Ayuntamiento de Logroño para la cesión de la exposición "Darwin Vive". No ha existido contraprestación económica.

13 de febrero

Programa suscrito entre el centro educativo Escuela de Arte de Valladolid y el centro de trabajo Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid para la realización del módulo de Formación en Centros de Trabajo. No ha existido contraprestación económica.

8 de marzo

Programa suscrito entre el centro educativo Gregorio Fernández y el centro de trabajo Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid para la realización del módulo de Formación en Centros de Trabajo. No ha existido contraprestación económica.

19 de marzo

Convenio entre el Museo de la Ciencia y la Fundación Dr. Romero Nieto para la cesión de esqueletos y animales naturalizados que se exhibirán en la exposición temporal "Señores de la Sabana". No ha existido contraprestación económica.

13 de marzo

Acuerdo para la cesión de la exposición "Ars Mechanicae. Ingeniería Medieval en España". En colaboración con el centro de Estudios y Experimentación de Obras Públicas CEDEX, a través del Centro de Estudios Históricos de Obras Públicas y Urbanismo, y la Fundación Juanelo Turriano. No ha existido contraprestación económica.

11 de junio

Acuerdo de colaboración entre el Museo de la Ciencia de Valladolid y Francisco Aranz para la cesión de idea original, documentación del proyecto expositivo-educativo y piezas para la exposición "Érase una vez... La Informática". La Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid, en virtud de este convenio aporta 150€ mensuales, durante el tiempo de exhibición destinados a sufragar parte de los gastos de dicha muestra.

9 de julio

Convenio para la realización de prácticas y/ o trabajos de fin de grado o de máster por parte de estudiantes de la Universidad de León entre el Museo Ciencia y la Universidad de León. No ha existido contraprestación económica.

30 de octubre

Acuerdo de colaboración entre la Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid y el Ayuntamiento de Logroño para la cesión de la exposición "Huellas, Rastros y Señales de la Fauna Salvaje de Castilla y León". No ha existido contraprestación económica.

31 de octubre

Acuerdo de colaboración entre la Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid y Fernando Gómez Velasco, para la cesión de piezas que se exhibirán en la exposición temporal "Huellas, Rastros y Señales de la Fauna Salvaje de Castilla y León". La Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid, en virtud de este convenio aportó 1.225€ para sufragar parte de los gastos de dicha exhibición.



28 de noviembre

Convenio de colaboración entre el CIT Tordesillas y la Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid para la cesión por parte del CIT de un traje réplica de la Reina Juana I de Castilla para ser mostrado en la exposición conmemorativa del V Centenario Bomberos Valladolid (1515-2015). La Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid, en virtud de este convenio aportó 490€ para la confección de un traje réplica de la Reina Juana I.

5 de diciembre

Acuerdo entre la Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid y que Coches.com para la realización de una sesión fotográfica de un modelo vanguardista de vehículo eléctrico. No ha existido contraprestación económica.

16 de diciembre

Convenio de colaboración entre la Fundación Municipal de Cultura del Ayuntamiento de Valladolid y la Fundación Museo de la Ciencia de Valladolid para la colaboración de la Fundación Municipal de Cultura del Ayto. de Valladolid en la exposición "500 años 1515-2015, Bomberos Valladolid" de producción propia. La Fundación Municipal de Cultura aportó 62.920 € destinados a sufragar parte de los gastos generados por la realización de la citada exposición.